

MERCREDI 6 JANVIER 1932

WERVICQ-SUD

La nouvelle Grand'Place et l'érection du monument aux morts

Nous avons déjà entretenu nos lecteurs des transformations du vieux Wervicq, en vue de l'aménagement d'une nouvelle Grand'Place qui sera située entre l'église et les rues de Copines et de l'Industrie.

Depuis le début de l'hiver, une équipe d'ouvriers est employée à la démolition des vieilles maisons datant du XVI^e et du XVII^e siècle. Les travaux de déblaiement sont maintenant complètement achevés et l'on n'attend plus que le nivellement général du sol qui sera entrepris immédiatement par l'agent-voyer.

On pourra alors commencer la fondation du Monument aux Morts qui sera l'œuvre de M. Soubréas, sculpteur à Lille. Les travaux seront menés entièrement sous la direction de MM. Cœrbeau et Dartay, architectes agréés des monuments historiques du Nord de la France.

La cérémonie d'inauguration aura vraisemblablement lieu en juin. La maquette permet déjà de se donner une idée de ce qui sera ce superbe monument. Il représentera une lancette des morts, devant laquelle se continuera et que le groupement des Amis de l'aviation a trouvé la une occasion de se développer et de s'attirer de nouveaux adeptes.

VOYEZ chez votre épicerie, la grande Vente Réclame de « Lessy-Cadet » et de « Biscuit France ». Réclames le joli mouchoir auquel vous avez droit.

MOUVAUX

POUR LES AMIS DE L'AVIATION

Les amis de l'aviation sont nombreux à Mouvaux. Ils ne peuvent malheureusement pas faire de manque de ressources et de la crise faire tout ce qu'ils désirent en faveur des ailes et donner à la population des exhibitions fréquentes.

Mais, depuis quelques temps pourtant, on a pu remarquer que plusieurs amateurs survolent périodiquement la cité. C'est que des Mouvauxiens amateurs, dit-on, trouvent quatre fois par semaine, au quartier des Graines à Lille, les avions de l'Aéro-Suisse et du Tries. Ils contournent l'église, Saint-Germain et rentrent. C'est très midi, bien souvent, qu'ils offrent ce spectacle aux habitants de Mouvaux. Cette initiative est la bienvenue dans la commune et intéressera grandement tout le monde. Il est à souhaiter qu'elle se continue et que le groupement des Amis de l'aviation a trouve la une occasion de se développer et de s'attirer de nouveaux adeptes.

VOYEZ chez votre épicerie, la grande Vente Réclame de « Lessy-Cadet » et de « Biscuit France ». Réclames le joli mouchoir auquel vous avez droit.

MARCO-EN-BARCEUL

La réunion de l'Union paroissiale du Plessis

Demain jeudi, à 20 h., l'Union paroissiale de la Fédération nationale catholique de Saint-Louis, au Plessis, tiendra une réunion privée dans la salle du patronage des garçons. A l'occasion de la nouvelle année, les souhaits seront offerts à M. le curé de la paroisse. Une tombola abondamment garnie sera tirée entre tous les membres présents.

Une très intéressante causerie sera ensuite faite dans les Semaines sociales qui se tiendront à Lille cette soirée.

HALLUIN

Un chien peu commode

Dimanche soir, vers 21 h., un ouvrier grigole, M. Camille Srys, 45 ans, dit à la louche, se présentait quelque peu embêté, au bureau de l'Office social, tenu par Mme l'adjointe M. Neuville, par M. Oscar Wiedack.

Comme il se faisait tard, la tenancière, Mme Wiedack, 43 ans, invita le client à sortir. Ce dernier, devant son bureau, aîna une chaise et la lança sur le lampadaire. Ensuite, en riant, il déclara : « J'ai touché des coups de polon au visage. » Ses amis ne fut pas plus heureuse. Il fut l'interrogation d'un logeur, M. J.-B. Deneux, qui, attristé par le bruit, émit l'avis qu'il devrait être débâillé pour le client qui devait descendre pour que le client se décida à quitter l'estaminet.

Mme Wiedack a déposé une plainte, l'enquête de la gendarmerie continue.

Les rats d'azine

A la fabrique de brasses Johnson, avenue de l'Hôpital, un volontaire, qui la génerie recherche, a emporté quelques rats faisant partie du matériel de tissus : cache-tampon, fibres de coton, etc., s'élèvent à une somme de 53 francs. La gendarmerie enquête.

BONDUES

CONSULTATION DES NOUVEAUXSES. — A 14 h. 30, dimanche jeudi.

Les entrepreneurs et fourrassiers auront été consultés le vendredi 20 janvier, de 10 à 12 h. 30, au bureau de la Chambre de commerce, rue de la Bourse, et de 16 à 18 heures, au bureau de l'administration des bons de secours des bureaux bienfaisants, sont invités à déposer leurs documents qui pourront être examinés.

CARNET DU JOUR

NAISSANCES

— M. et Mme El. Carissimo-Fontaine sont heureux d'annoncer la naissance de leur fils, Emmanuel. — 23 décembre 1931. Cet avis vient lieu de faire part. 1047d

— M. et Mme E. Boussemart-Roger font partie de la puissance de leur fille, Françoise. Cet avis vient lieu de faire-part. 9d

MARIAGE

— Mardi à 10 h. 30, en l'église Saint-Martin, à Roubaix, a été célébré en présence d'une nombreuse famille et amis le mariage de Mme Magdeleine Crombé, fille de M. Joseph Crombé, avocat au barreau de Lille, et de M. Georges Delarue, avec M. Yves Rossmann, croix de guerre, fils de feu M. Oscar Wiedack.

Le consentement des époux a été reçu par M. le chanoine Béguin, doyen de l'église Saint-Martin, qui a prononcé une bénédiction. La messe a été célébrée par M. l'abbé Meunier, ami du mariage.

Le mariage a été célébré pour le marie, M. le général Guittot et M. le capitaine d'artillerie Moreau, breveté d'état-major; pour la mariée, M. Jacques Crombé, son frère et M. Henri Crombé, oncle.

Le service d'honneur a été assuré par M. Jacques et Henri Crombé, Michel Delarue, Charles Devone, Jean Bourdin, Pierre de Charlerue, Jean-Pierre, capitaine de la marine, et par M. Jean-Jacques Crombé, Simone et Colette Delarue, Yvonne et Madame Devone, Simone Briere et Elisabeth Derrenaux.

Une remarquable audience musicale a ajouté son éclat à la cérémonie.

NÉCROLOGIE

— On nous prie d'annoncer le décès de M. Auguste Lepeutre. Les funérailles auront lieu vendredi, à 10 heures, en l'église St-Martin. Réunion 38 rue Pellart. Od

LILLE

LE COMMANDANT GROTHARD EST PROMU OFFICIER DE LA LEGION D'HONNEUR

La dernière promotion de la Légion d'honneur a vu le grade d'officier décerné au commandant Grothard, bien connu dans les milieux militaires.

Le commandant Grothard fit toute la guerre au 45 R.I. Il partit Beaufort, revint capitaine, c'est-à-dire chevalier de la Légion d'honneur.

Il fut l'un des officiers de réserve de l'Etat-major, qui réunit près de 2000 hommes, et fut aussi le président de l'E.N.F., la Commission d'éducation physique et de préparation au service militaire, créée par l'Etat-major de l'armée de terre.

De cette manière, il réussit à s'approcher une certaine somme chez des fermiers, des bouchers, et d'autres commerçants.

En réalité, il n'en ait l'autre, n'ont de profondeur bien définie. Ils avaient déjà été condamnés à différentes reprises pour escroquerie.

Le Commissaire de police fit appeler les deux quêteurs et les interrogua longuement. Ils ne tardèrent pas à avouer qu'ils n'avaient aucune autorisation et n'étaient seulement mandatés pour quitter en faveur des chômeurs. Ils reconnaissent que la collecte leur avait rapporté 23 francs à chacun.

CHAMBRE DES MÉTIERS. — Les habitants qui réalisent les conditions prévues de la loi sur l'industrie ont fait leurs déclarations sur les listes électives des Chambres des métiers.

L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

CLUB SAINT-HUBERT DU NORD À LILLE

Le club Saint-Hubert du Nord, société de casino, trouva son assemblée annuelle lundi prochain 12 janvier à 18 h. 30, dans la salle du Bar Central, 11 bis, rue de la Gare, à Lille. Le Club Saint-Hubert du Nord a pris ses sociétaires de l'ordre de la confrérie, et il a été décidé de faire venir les élus locaux.

À la Tribune lilloise

Vendredi prochain, 8 janvier, à 21 h. Salle du Conservatoire, M. Albert Austin, inspecteur d'Académie, présentera son étude à l'Assemblée générale.

Le débat sera ouvert à 22 h. 30, et l'Assemblée générale sera ouverte à 23 h. 30. Ces réunions auront lieu à 18 h. 30, dans la salle du Bar Central, 11 bis, rue de la Gare, à Lille. Le Club Saint-Hubert du Nord a pris ses sociétaires de l'ordre de la confrérie, et il a été décidé de faire venir les élus locaux.

Le débat sera ouvert à 22 h. 30, et l'Assemblée générale sera ouverte à 23 h. 30.

TRIBUNAUX

TRIBUNAL DE LILLE (Chambre)

Audience du mardi 6 janvier 1932

Présidence de M. Pommerehne

DU LAIT PUR.

Si vous savez que l'assurance apporte un bon lait. Pour la santé de votre famille n'achetez qu'un lait garantie exempt de microbes pathogènes : Le Lait stérilisé Lactella.

23101d

NORD

M. GROUSSAU, DÉPUTÉ, EST PARRAIN D'UN 12^e ENFANT A HOUBLINES

A HOUBLINES

afin de manifester sa sympathie pour les familles nombreuses, M. Groussau vient d'accepter d'être le parrain du douzième enfant du mariage Devos-Brachin à Houblières.

Le baptême a été célébré dans l'église St-Charles. La marraine était Mme Ludovic Colomber, d'Amiens.

M. Groussau a été parrain de l'enfant.

Le parrain a été nommé à l'église.

Le parrain a été nommé à l'égl